

El deporte, una práctica que apoya Energía de Pereira



Por tercera vez Energía de Pereira acompaña al barrio Bello Horizonte en las actividades deportivas, el pasado 7 de junio se llevó a cabo el campeonato de fútbol, denominado Copa Energía de Pereira, con apoyo del periódico Qhubo y la emisora Olímpica.

Dicho campeonato se ha patrocinado con la intención de apoyar a la junta de acción comunal, así como a los

jóvenes que les gusta el deporte. "Para la Empresa de Energía es de gran importancia acompañar desde sus prácticas de responsabilidad social empresarial actividades que son en pro del mejoramiento continuado de una población, así como fortalecer los tejidos sociales, y es eso lo que precisamente se busca con esta clase de vinculaciones", afirma la Gerente General E, Yulieth Porras Osorio.

En esta ocasión Energía de Pereira entregó el trofeo y 2 millones de pesos al ganador.